
REQUERIMENTO Nº 423/07 
De Providências 

 
 
“Acerca da extração de árvores na 
Alameda dos Seresteiros”  

 
 

 
Considerando-se que, este Vereador esteve na Alameda dos 

Seresteiros, a pedido do munícipe Sr. Alberto de Lucca; 

 
Considerando-se que, o local possui canteiros com plantio de 

árvores, os quais estão causando transtornos aos moradores, porque as 

raízes das árvores estão causando infiltração nas paredes e também 
danificando o encanamento, e 

 

Considerando-se que, o local vem sendo usado 
freqüentemente por usuários de drogas, que utilizam os canteiros para 

esconder entorpecentes e costumam urinar no local, causando 
insatisfação com o mau cheiro nas pessoas que ali moram, 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 

acerca da extração de árvores na Alameda dos Seresteiros. 
 
  
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de maio de 2007. 
 

 
 
 

  
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 

“JUCA” 
-Vereador- 


